

Casino-Kapitalismus am Ende?! Die G20 spielen Regulierung in Baden-Baden

Vortrag und Diskussion mit Ulrike Herrmann

Die globale Wirtschaft befindet sich seit 2007 in der Dauerkrise. Stagnation, Arbeitslosigkeit, sinkende (Real-)Löhne, Nullzinsen und Umweltzerstörung prägen in den meisten Ländern das Bild.

Mit Ulrike Herrmann, taz-Wirtschaftsredakteurin und Autorin ('Kein Kapitalismus ist auch keine Lösung'), diskutieren wir anlässlich des Treffens der G20-Finanzminister über Ursachen und Folgen. Dabei soll es einerseits um aktuelle Reformen und die Agenda von Baden-Baden gehen, andererseits aber auch um grundlegende Widersprüche und Konflikte des ökonomischen Systems.

Welche politischen Weichenstellungen sind nötig, um trotz minimalen oder Null-Wachstums allen Menschen ein Gutes Leben zu ermöglichen?



Ulrike Herrmann
taz-Wirtschaftsredakteurin und Autorin



attac-koeln.de facebook.com/attac.koeln

